



Les sportifs ont du cœur et pas uniquement dans le sens où ils ont du souffle. Lorsqu'il s'agit de se mobiliser pour la bonne cause ils ne se font jamais prier. Chaque année, la collecte de fonds pour le Téléthon est un prétexte pour la mobilisation. Une semaine après le week-end officiel, le VCS organisait sa dernière manifestation 2024. Comme lors de la première organisation du 10 février, pour la journée forte du 55 km des Balades Sancéennes, pas de chance avec la météo. Temps pluvieux et venteux en matinée et malgré une apparition du soleil en début d'après-midi, le vent était encore plus fort.

Cyclotes, Cyclos, Marcheuses, Marcheurs étaient quand même au rendez-vous de ces 7h00 du Téléthon, cette événement caritatif organisé depuis 1987 par l'Association française contre les myopathies (AFM) pour financer des projets de recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires et l'accompagnement des malades et de leurs familles dans leurs parcours de santé.

Au programme de ce samedi 7 décembre à Saint-Julien-les-Villas, un circuit vélo de 21 km de 9h00 à 16h00 avec le départ toutes les heures et un circuit pédestre de 4,5 km avec 2 départs, un à 10h00 et l'autre à 14h00. A chaque retour il y avait dans l'espace André Grimont une collation servie par les bénévoles du VCS, qui étaient aux petits soins pour le participants (es) : vin chaud de Jean-François Dorelle très apprécié, café, thé et diverses mises en bouche (merci Françoise et Jacqueline). Vraiment un super moment de partage dans la joie et la bonne humeur malgré le temps. Pour cette édition 2024 petite affluence, seulement 35 cyclos sur l'ensemble des 7 heures dont plusieurs ont fait 2 ou trois tours et 25 présents sur les 2 tours du circuit de marche. Donateurs, Cyclos, Cyclotes, Vététistes, Marcheurs, Marcheuses, bénévoles, membres du VC Sancéen, Municipalité de Saint-Julien-les Villas, du fond du cœur merci beaucoup de votre participation. Un grand merci aussi à toutes les personnes pour la préparation, pour leur présence tout au long de la journée et pour le rangement en fin de manifestation. 726,30€ de dons (quand même) contre 998,00€ en 2023, cette somme sera intégralement reversée à l'AFM Téléthon. A noter le passage de la coordination de l'Aube pour faire un petit coucou aux bénévoles et aux participants (es) ainsi que la présence comme tous les ans de José Vasquez (Adjoint aux sports de la commune de Saint-Julien-les-Villas). A l'année prochaine avec une météo plus favorable que cette année !!